



Medienmitteilung

15. Ägeriseelauf – erneut mit internationaler Beteiligung

Am 19. Juli 2013 findet der 15. Ägeriseelauf statt. Angemeldet sind auch diesmal wieder Spitzenathleten wie zum Beispiel Viktor Röthlin, Marathon-Europameister 2010.

Oberägeri, 8. Juli 2013. Der Ägeriseelauf feiert ein kleines Jubiläum. Seit 1999 wurde er bis jetzt jedes Jahr mit Erfolg durchgeführt. Vom bescheidenen Feierabend-Lauf mit zirka 250 Läuferinnen und Läufern ist der Ägeriseelauf zum respektablen Sportanlass mit rund 1'500 Teilnehmerinnen und Teilnehmern gewachsen. Regelmässig läuft auch Langstreckenspezialist Viktor Röthlin mit, der den Lauf schon acht Mal als Sieger beendet hat. »Der Ägeriseelauf ist seit Jahren mein Lieblingslauf, sagt Viktor Röthlin, »die perfekte Organisation, die wunderbare Natur und das tolle Publikum am Streckenrand machen den Lauf zu etwas Einmaligem. Nach dem Auslaufen ein erfrischendes Bad im See, ein Besuch in der Festwirtschaft, was will man mehr!«

Mitten durchs Seminar-Hotel

Die Strecke des Ägeriseelaufs beträgt 14 Kilometer dem Ufer entlang rund um den Ägerisee. Start und Ziel sind wie bisher beim Seeplatz in Oberägeri. Aufgrund der Seeufergestaltung in Unterägeri verläuft die Strecke einmalig über die Terrasse des Seminarhotels, Unterägeri. »Wer weiss, vielleicht erinnert dies dann einige an den Lucerne Marathon, der 2013 durchs KKL führte«, sagt Bruno Schuler, OK-Präsident, mit einem Augenzwinkern.

Am 15. Ägeriseelauf nehmen auch zwanzig Läuferinnen und Läufer teil, die für die Schweiz. MS-Gesellschaft laufen. Sie werden unterstützt von den Co-Sponsoren Brooks und Sattel Hochstuckli AG. Weitere Unterstützung sichern die partychuchi GmbH, Allenwinden, und auch der Verein Ägeriseelauf zu. »Wir hoffen, dass wir so einen namhaften Betrag nach der Siegerehrung der Schweiz. MS-Gesellschaft überreichen dürfen«, sagt Bruno Schuler.

Auch Kurzentschlossene sind willkommen

Der Ägeriseelauf ist lizenzfrei, steht also allen Läufern offen. Kurzentschlossene können sich am 19. Juli bis um 18.30 Uhr (Start um 19.00 Uhr) direkt vor Ort anmelden.

Zweierteams haben die Möglichkeit, den Ägeriseelauf als Paarlauf zu absolvieren. Bei Kilometer 7 (Kellermatt) am linken Ufer des Ägerisees übergibt die Startläuferin oder der Startläufer an die Zielläuferin, den Zielläufer. Diese werden zuvor per Schiff zum Übergabeort gebracht. Auf Wunsch können die Startläuferinnen und Startläufer ihren Lauf fortsetzen und die gesamte Distanz absolvieren. Sie werden dann entsprechend zwei Mal gewertet. »Paare, Eltern mit Kindern oder Läuferinnen und Läufer, die nicht die ganze Strecke laufen wollen, schätzen den Paarlauf sehr«, sagt Bruno Schuler.

Ägeriseelauf 2013 – das Wichtige in Kürze

Datum	19. Juli 2013
Distanzen	14 km (rund um den Ägerisee) / je 7 km beim Paarlauf
Höhenmeter	0.0 m
Start-Nr.-Ausgabe	Ab 14.00 Uhr, Dreifachturnhalle Oberägeri
Start	19.00 Uhr, Seeplatz Oberägeri
Startgebühr	25.00 Fr. (Anmeldung bis 9. Juli 2013 auf aegeriseelauf.ch)
Nachmeldung	Startgebühr plus 5.00 Fr. (bis 19. Juli 2013, 18.30 Uhr, Dreifachturnhalle Oberägeri)
Teilnehmer	ca. 1'500
Kontakt	Urs Kühne, Öffentlichkeitsarbeit, Tel. 079 440 20 37, u.kuehne(at)kuehnetexte.ch



Das Siegertrio 2012: Abraham Tadesse (Eritrea), 3. Rang; Viktor Röthlin, 1. Rang; Arata Fujiwara (Japan), 2. Rang.
Bild: Klaus Bilang

Streckenplan mit günstigen Drehorten (Film und Fotos)



Kurzporträt Ägeriseelauf

Der Ägeriseelauf entstand 1999 aus dem Fit- und Lauftreff Oberägeri, einer Aktion der Neuen Luzerner Zeitung. 2008 wurde er in den Verein Ägeriseelauf überführt, der seither die Trägerschaft bildet. Derzeitiger Präsident ist Bruno Schuler, Oberägeri. Der Ägeriseelauf ist lizenzfrei und findet jeweils am 3. Freitagabend im Juli statt. Die Strecke rund um den Ägerisee über 14 Kilometer kann auch als Paarlauf zu je 7 Kilometer absolviert werden.
www.aegeriseelauf.ch